



Lantik Kepala Desa Sampaga, Bupati Mamuju Minta Kolaborasi Untuk Kemajuan Desa Sampaga

MAMUJU – Bupati Mamuju Hj. Sitti Sutinah Suhardi melantik Agus Salim sebagai kepala desa Sampaga, kecamatan Sampaga, kabupaten Mamuju.

Pelantikan Kepala Desa tersebut dilaksanakan di Kantor Bupati Mamuju, Selasa 22 Maret 2022, yang dihadiri sekretaris Dinas PMD Mamuju dan asisten II Artis Efendi.

Agus Salim merupakan kepala desa terpilih hasil Pilkades Sampaga yang diselenggarakan pada Kamis 10 Februari 2022 lalu.

Agus Salim dilantik berdasarkan Keputusan bupati Mamuju nomor: 188.45/205/KPTS/II/2022 tentang pengesahan pengangkatan kepala desa Sampaga Kecamatan Sampaga kabupaten Mamuju.

Bupati Mamuju Sutinah Suhardi mengucapkan selamat bekerja kepada Kepala Desa yang dilantik dan selamat kepada masyarakat desa Sampaga yang sudah mempunyai kepala desa defenitif.



Bupati Mamuju Sutinah Suhardi memasangkan pin kepala desa Sampaga

Menurut Bupati Mamuju, pelantikan kepala desa ini merupakan hasil dari demokrasi di Desa Sampaga. Meski dirinya sempat di demo oleh masyarakat namun hal tersebut dianggap bagian dari demokrasi.

"Saya tidak anti di demo, Sekarang proses demokrasi di desa Sampaga telah melahirkan pak Agus Salim sebagai kepala desa terpilih," ucap Sutinah

Untuk itu, Bupati Mamuju meminta kepada kepala desa Sampaga yang baru saja dilantik untuk menunaikan janji kampanyenya.

Ia juga meminta kepada kepala desa untuk merangkul semua calon kepala desa yang kemarin, dan bersatu untuk Desa Sampaga

"kemarin ada tiga calon di Sampaga berarti ada tiga kelompok pendukung, rangkul semua dan bangun sinergi untuk kemajuan desa Sampaga," perintah Bupati Mamuju

Selain itu, bupati Mamuju Sutinah Suhardi juga berharap agar kepala desa Sampaga segera bergerak cepat dalam capaian vaksinasi.

"Bekerja dengan baik, kejar capaian vaksin, target vaksin adalah target Pemerintah Pusat, kita saling menguatkan dan

bangun kolaborasi dengan Pemerintah Desa, Kecamatan, Kabupaten, Provinsi maupun Pusat.” tutup Sutinah Suhardi.
(Adventorial)